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８月号 横手中央

大人の社会科見学

august

開 催 日 ： ８月２９日（木）

時 間 ： ９：00～1３：00

研修場所 ： 「大沢浄水場」「横手学校給食センター」 ※市のバスで移動します

参 加 費 ： 358円（給食試食代） ※8/15以降はキャンセル料が発生します

定 員 ： １８名

持 ち 物 ： 内履き

募集期間 ： ８月２日（金）から８月９日（金） 受付は平日の9：00～16：00

申込み・問合せ ： 横手中央地区交流センター ☎32-3137

横手中央地区交流センターと地域の皆さんとの

横手市生涯学習奨励員の齊藤純子

さんが、この度「秋田県生涯学習奨

励員協議会」より功労者表彰を受賞

されました。生涯学習奨励員として

通算７年以上在任し、生涯学習の推

進等にご尽力された功績が認めら

れました。

日頃より当センターをご利用いただいている「健康

づくり気功養成術体操会」様が、 この度結成10周

年を祝しての記念誌を発行しました。 たくさんの

仲間と楽しく心身が健康で、有意義な人生を送る

ためにと皆で支え合い助けあえる健康づくりを目

標に日々活動しているそうです。

体操会様の活動がこれからも長く継続できますよ

う祈念しております。

なお、活動内容を紹介している冊子は 、中央地区

交流センターの ロビーにて閲覧することが出来ま

す。 ぜひお手に取ってご覧ください。

健康づくり気功養生術体操会

～結成１０周年記念誌～

市の公共施設を見学し、環境や食の安全について一緒に考えてみませんか？

おめでとうございます



１０月分の施設予約は８月１日（木）から受付いたします。

◆窓口での申請 9：00～ ◆電話での仮予約 10：00～ ◆インターネットでの仮予約 13：00～

６月２９日中央地区交流センター、地域４町内合

同防災訓練に参加しました。市の職員がまだ避

難所に来ていないとき、避難住民自ら開設する

訓練です。危機対策課職員指導のもと皆さん真

剣に訓練をしていました。段ボールベット、間仕

切りテントの設置、本町下丁町内会女性部の炊

き出し訓練も行いまいした。

本町下丁自主防災組織会長 増田 修次

７月２０日（土）蛇の崎川原を会場に全国線香花火大会が開催

され、２１回目となる今年も沢山の方にお越しいただき、賑わ

いを見せました。この線香花火大会では毎年横手城南高校１

年生の皆さんがボランティアとして参加してくれています。

７月４日（木）当センターにて、当日使用する100個ものキャ

ンドルを作り、別の会場では線香花火を詰める作業等を行い

ました。準備や当日のお手伝いを含め今年は120人もの生徒

さんがボランティアとして協力してくれたそうです。生徒さん

からは「地域に貢献したくて。」「去年線香花火大会に行って

城南生が楽しそうに活動しているのを見てやってみたいと

思った。実際にやってみるととても楽しい。」などと笑顔で力

強く話してくれました。

当センターと本町の各町内と馬場崎町内会、地域住民の皆さんと合同で地震が発生したことを想定し

た防災訓練を行いました。今回の訓練では危機対策課から指導を受けながらＦＭＢ（ファーストミッ

ションボックス）を活用した訓練をメインに行いました。ＦＭＢとは突発的な大災害が発生した時、避難

してきた住民同士が協力し合い避難所を開設するものです。初めに参加者の中からリーダーを決め記

載された任務に従って、施設の安全確認やトイレの確保、段ボールベットの設置など、参加者同士助け

合いながら避難所を開設しました。突然災害が発生した時のために訓練の積み重ねの重要性や地域

の皆さんの積極的な参加が大きな力となるものと再認識しました。

第21回 よこての全国線香花火大会

横手中央地区交流センターと地域の皆さんとの

合同防災訓練 を開催 しました

～結成１０周年記念誌～

６月２９日（土） 開催

リーダー

サブリーダー

リーダーが任務に従って

指示を出します

段ボールベットの

設置訓練

簡易トイレの

設置講習

炊
き
出
し
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練

大きな釜を使用したガスコンロでの炊飯は焦げな

いようタイマーなどで火加減調節をしたりと最後

まで心配でした。何年も続けて訓練に参加し、要領

良くてきぱき時間内に仕上がるようになりました。

同時に電気釜も使いました。人数によっておにぎ

りの大きさが決まるため、事前の人数把握が大事

かなと思いました。今後も誰でもできる訓練を

願っています。

本町下丁町内会女性部 部長 橋本 昭子


